
КОМ СОМО Л К И Н п в г т  п о и \ ]  
Тамара Грищен- !  Ш Ь С Г П р е Ч у
ко, Лариса М о и ------------------------------------

сеева и Лида Роговская п  г т  т? г> л
ейной Фа- D D l b U г  A Mработают на швейной фа 

брике, где их знают как 
отличных мастериц. Тамара Грищенко и Лида 
Роговская пришли на фабрику после оконча
ния 10 класса. Лариса Моисеева учится в 9 
классе вечерней школы, как агитатор, в дни 
предвыборной кампании ведет большую работу.
Связывает их еще и то, что они втроем будут 
впервые голосовать на выборах в Верховный 
Совет СССР.

На ciniMKe: Т. Грищенко, Л. Моисеева.
Л. Роговская. Ф ото А . ЕЛФИМ ОВА.

ДЛЯ НОВОГО ЦЕХА
НА АНГАРСКОМ ремонт- сварщик Феликс 

но - механическом заво- Иванович Козлов- 
де создан еще один но- ский, слесари Иван 

вый механосборочный цех — Васильевич Цуканов и Григорий 
цех №  2, начальником которо- Степанович Дмитриев, мастер 
го назначен молодой коммунист Юрий Иванов, шлифовальщица 

■  Раиса Чугуевская, слесарь Ва
лентин Сурин и многие другие.

Свои субботники механосбор
щики посвятили предстоящим 
выборам в Верховный Совет 
СССР.

Всем участникам субботни
ков администрация цеха объл

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Иван Павлович Теслюк.
Большую помощь в создании 

цеха и. в частности,оборудова
нии двух инструментальных 
складов оказала обществен
ность. Были проведены два 
субботника. В них приняли уча
стие все рабочие.

С энтузиазмом 
над оборудованием

трудились вила благодарность.
складов А. ТЕРЛЕЦКИИ.

БОЛЬШОЙ
РАЗГОВОР

агитаторов. Заведующая отде
лом агитации и пропаганды 
горкома КПСС т. Юхрнлова 
И. М. в простой, живой форме, 
на многих конкретных приме

тите, tttju/ a i/vm ci к Р®* из жизни нашего города

ПРИБЛИЖАЮГСЯ выоо- рассказала участникам семина
ры в Верховный Совет „ а 0 задачах, которые ставит 
СССР. Сейчас у агнтато- перед, народом историческая 

ров особенно горячая пора. Ну-- Программа КПСС, о различных 
зкно доходчиво, умело и дело- формах работы агитатора. Об
вито рассказать избирателям о стоятельно обсуждались потом 
многих волнующих вопросах. мнрт)<с конкретные вопросы 
которыми полна наша повсе- .агитацШэнноЛ работы, 
дневная жизнь Но для^того. ;11олучился деловой. иепри- 
чтобы кому то поведать новое, (|Г/КленнЬ1̂  разговор, он принес 
важное, необходимо много а рИ 1а 10р а м , много полезного 
знать самому. дальнейшей работы.На днях на электромеханиче- : н .. 1
ском заводе состоялся семинар’ В. ГАВРИЛОВ.

К О М М У Н И З М А
Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

Год издания 11-й №  4 0  (1 7 2 1 ) Воскресенье, 25  февраля 
1 9 6 2  года Цена 2 коп.

ЗА КОММУНИСТИЧЕСКУЮ 
ИДЕЙНОСТЬ С ПЛЕНУМА АНГАРСКОГО

ГОРКОМА КПСС

НОВОСТИ 
В НЕСКОЛЬКО 

СТРОК

f\  /"V ФЕВРАЛЯ состоялся 
У  у  очередной пленум го-

труд охвачено 55670 человек, 
из них 10806 человек уже но
сят это почетное звание.

ОСНОВУ идеологической 
работы партии, говорит 
далее тов. Ткаченко, со

ставляет политическое образо-

РОСТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ 
Отличных показателей до
бился в труде знатный ме
ханизатор Дона Григорий 
Плотников из совхоза «Про-
летарская диктатура» Мясниковского района. Он один 
в прошлом году откормил 4800 свиней и, кроме того, 
выращивал кукурузу на 66 гектарах.

В этом году Г. Плотников решил откормить не 
менее 5000 животных н засеять кукурузой 100 гекта
ров. Широкая механизация всех работ на ферме, высо
копроизводительное использование техники позволяют 
Плотникову успешно брать намеченные рубежи.

На снимке: Григорий Плотников.
Фото В. Турбина. Фотохроника ТАСС

И З - З А  Р У Б Е Ж А
** Постоянный предста

витель Кубы в ООН потре
бовал созыва Совета Безо
пасное) и для рассмотрения 
вопроса об агрессивных 
действиях США 
нин Кубы.

Иностранные агентства 
сообщаю г, что в Гондурасе " ”7  
вербуются наемники для вон честью
вторжения на Кубу.

** Восемь видных об- 
деятелей 

выступили с

** В столице Турции Ан
каре была предпринята по
пытка совершить государст
венный переворот. В выс- 

отноше- туплении приняли участие 
около 8 тысяч курсантов, 
поддержанные бронетанко- 

и частью жан
дармерии.

Однако вскоре премьер-
министр Турции заявил,

Ф РГ выступили с осуж- чт0 правительство при под- * процента, по производительно- ты, котор 
^этпм ным **Я о р уж и - ДеР:ккв аРмии осуществляет ^ сти труда— на 101,8 процента и обращают

пленум 
эодского комитета партии.

С докладом «XXII съезд КПСС 
и задачи идеологической рабо
ты» выступила секретарь город
ского комитета партии тов.
Ткаченко М. М.

За последние годы, говорит партия определила основные 
докладчик, партия, все ее ор- пути дальнейшего улучшения 
ганизации уделяли много внн- системы политического просве- 
мания повышению уровня идео- щрния. Главное здесь состоит 
логической работы. Решения ь том, чтобы и дальше держать 
XXII съезда, новая Программа твердый курс на укрепление 
партии предъявляют идеологи- связи политической учебы

Плохо работают кружки на 
мебельной фабрике. На элект- 
ромеханнечском заводе из 7 
кружков осталось 3, а на фаб
рике «Химик» из двух — 
один. Распался кружок по изу- 
ченню конкретной экономики

ческому фронту новые, значи 
тельно более высокие требова
ния.

С каких же позиций сегодня 
надо вести пропаганду, что в 
настоящее время является глав
ным в идеологической работе? 
Ясный ответ на этот вопрос дал 
XXII съезд нашей партии. В 
резолюции съезда указывается: 
«В настоящее время главным 
в идеологической работе являет
ся глубокое разъяснение Про-

вание масс. В своих решениях при городской автобазе совнар
хоза (пропагандист т. Овсян
ников).

В ряде кружков, семинаров 
имеют место срывы занятий, 
низкая посещаемость (АМУ-1, 
гипсовый завод, УПП и другие). 

Недостатков в политическом 
жизнью, на расширение рамок просвещении было бы меньше.

если бы секретари партийных 
организаций систематически 
контролировали работу полит
школ, кружков, семинаров, про
являли требовательность к 
пропагандистам и слушателям.

Горком, парткомы, партий
ные организации много уделя-

десвера атомным 
ем. контроль в Анкаре.

^ ** Штаб агрессивного блока НАТО решил строить
военные базы на острове Крит. Строительство будут 

S осуществлять американцы.
** Фашистские бандиты пытались нанести УЧ®Р 

^ рабочей газете «Юманите». Одни из рабочих обнаружил 
| ^ в типографии подложенную трехкилограммовую бомбу,

и повышение действенности по
литического образования.

В текущем учебном году в 
городе всеми формами партий
ного просвещения охвачено 
26607 человек, в том числе 
19688 беспартийных.

С большим интересом подав
ляющее большинство слушате- ют внимания самостоятельно 
лей кружков, политшкол, се- изучающим марксистско - ле- 
минаров изучают теоретические нинскую теорию. В городе ра- 
положения. выдвинутые XXII ботает 152 семинара по раз- 

граммы КПСС, вооружение съездом партии. Многие пропа- личным проблемам теории, 
тружеников советского общест- гандисты города, чувствуя от- Видную роль в воспитании 
ва великим планом борьбы за ветственность за пропаганду трудящихся может и должна 
победу коммунизма, мобнлиза- решений съезда, тщательно го- сыграть лекционная нропа- 
ция всех трудящихся на пре- -говятся к занятиям, проводя их ганда. В 1961 году лекций про
творение в жизнь новой Про- на высоком идейно-теоретиче- читано гораздо больше, чем 
граммы партии». ском уровне, в тесной связи с в 1960. Но в ряде организаций

Готовясь достойно вСтре- практическими задачами пред- из года в год читается по од- 
тить XXII съезд партии, пар- приятия, стройки, цеха, участ- 
тийные организации повысили ь.а.
уровень идеологической рабо- Интересно и в доступной фор
ты, что способствовало росту ме проводит занятия пропаган- 
политической и производствен- диет т. Теслюк — старший ма- 
ной активности трудящихся го- стер механосборочного цеха 
рода. Социалистическое сорев- РМЗ. • Из 17 слушателей по- 
нование в честь XXII съезда сещают занятия как минимум 
охватило все коллективы тру- 15— 16 человек, 
дящихся. Можно привести много и дру-

Промышленные предприятия тих примеров добросовестного 
города выполнили план третье- отношения • пропагандистских 
го года семилетки по выпуску кадров к порученному делу, 
валовой продукции на 100,4 Но есть еще и пропагандис-

производительно- ты. которые главное вннмание 
  не па творческое

ной-две лекции в год (напри
мер, электромеханический за
вод. хлебокомбинат, мебельная 
фабрика, горконтора связи и 
ряд других организаций).

У СПЕШНОЕ выполнение 
задач, по созданию мате
риально - технической 

базы коммунизма, отмечает да
лее докладчик, немыслимо без 
хорошо поставленной массово- 
политической и воспитательной 
работы.

В подавляющем большинстве 
партийных организаций массо
во - политическая работа про
водится целеустремленно, в 
тесной связи с практическими

снизили себестоимость выпуска- изучение вопросов теории, а
емой рродунции сверх плана на на заучивание отдельных фор
1,4 процента. Выпуск продук- мулнровок, без всякой связи с делами. Так, например, пар- 
(щл по сравнению С 1960 годом жизнью. Началыши станции тийное бюро СМУ-1 (секретарь
liOepod ра 39,0 процента. «Ангарск» т. Кожевин провел т. Елхов) большое внимание

В Городе усилилось сорввно- всего 4 занятия, но и занятия- уделяет коммунистическому вое
в а т ь  за коммунистический ми их назвать нельзя, так как
труд. Количество соревнующих- все свелось к громкой читке,
ся после XXII съезда КПСС Таким же образом проводит За-

S' увеличилось на 12 тысяч че- нятия т. Петров (ЖБИ-1). Ко-
^ ловек. Из сегодня соревнова- иечно, такие занятия никакой
-* пием

питанию коллектива. В основу 
всей работы партбюро положи
ло глубокое разъяснение реше
ний съезда, новой Программы

за коммунистический пользы не приносят. (Окончание на 2 стр.)



ЗА К О М М У Н И С Т И Ч Е С К У Ю  ИДЕЙНОСТЬ
(Окончание. Начало на 1 стр.) включился в соревнование.
—  -----------------— ---------------- Вкачале все шло хорошо, был
партии. В этой работе активное п°Л'ьем- « затем внимание ос

лабили. В коллективеучастие принимает весь агит
коллектив, состоящий из 53 ’ РУД°вая дисциплина 
человек.

Положительным здесь явля
ется то. что в пропагандист
скую п агитационную работу 
включились руководители уп-

упала 
в 1961

году совершено 66 , прогулов, 
в январе текущего года уволе
но за систематическую пьянку 
и прогулы 6 человек.

На Гребневском ДОКе 113 
человекам присвоили звание

равления, начальники участ- уд8рНИка коммунистического
ч е с ; и Г м Г т н и 7 „ ЖеГ р^ а °ди вы И'  * » '» '»  тольн о по " Р " « з в о д с т в е „ -  ческне раоотниьи, орнгадиры. иым показателям. Однако мно-

Все проводимые мероприя- гне ударники нигде не учатся, 
тия по воспитанию коллектива недостойно вед\’т себя в быту, 
положительно сказываются на Сейчас партийная, профсоюз- 
хозяйственных делах управле- нал организации, руководство 
ния. В 1961 году годовой план завода вынуждены пересмот- 
по ьсем показателям перевы- реть свое решение и кое-кого 
полнен, хорошо справились лишить этого почетного зва- 
здесь с производственным пла- ния.
ном п январе 1962 года. Не во всех организациях в

Однако не во всех партийных полную меру используют такую 
организациях уделяют должное форму коммунистического вос- 
внимание агитационно - массо- питания, как обобщение,пропа- 
роп работе, кое-где не учат аги- ганда передовых методов труда, 
таторив практике работы, не вопросы рационализации, изо- 
осуществтяют контроль за их бретательства. Особенно по 
работой, что приводит порой к этому вопросу ничего не делает- 
Сездеятелыюсти агитаторов. ся на заводе КВОиТ. Здесь

Плохо руководят агиткол  ̂ __
лектнвами секретари партии- ков лимитируется 
ных организаций СМУ-3.
СМУ-7, автобазы совнархоза,

творческая мысль рабочих, ин
женерно - технических работнн- 

деньгами.
предложения рационализаторов, 
изобретателей лежат месяцами

железнодорожного цеха, трам- 11С рассмотренными, 
парка. В автобазе совнархоза Действенным средством про- 
агитаторы и сами нерегулярно пагапды решений XXII съезда 
читают газеты. На электроме- партии является наглядная агн- 
ханическом заводе агитаторы тацИЯ Отдельные партийные 
не работают, лекции для рабо- организация не уделяют ей 
чих не читались, руководители должного внимания. Зачастую 
завода, начальники цехов с но- 0[1а „ осит общий характер, слу-
литическими докладами не 
выступают, наглядная агитация 
в запущенном состоянии, за-

жнт украшательством.
Большими возможностями в 

деле коммунистического воспи-
водская библиотека не работа- тамия располагают наши куль-
ет. турно - просветительные учре-

На областном партийном ак- ждения. Но они еще не стали 
тиве 16 января с. г., говорит опорной базой партийных, ком- 
докладчик. нас справедливо сомольских. профсоюзных орга- 
ьритиковали за слабую по- низацнн в проведении массово- 
становку воспитательной рабо- политической работы, коммер- 
ты в общежитиях. Многие ру- ческий дух пока берет верх. За 
ководителн предприятий, секре- последнее время, после проне- 
тари профсоюзных комитетов дения фестиваля «За коммуни- 
— редкие гости в общежитиях, стический труд», в клубах рез- 

мало интересуются тем, как ко сократилось количество уча- 
живут рабочие, чем занимают- стников художественной само- 
ся в свободное от работы вре- деятельности, 
мя. В общежитиях крайне ма- В воспитании нового челове- 
ло читается лекций, проводит- ка особое место отводится со
ся бесед, вечеров вопросов и ветской школе, народному учи- 
ответов, диспутов и т. д. телю. За своевременную и хоро-

Затем тов.' Ткаченко оста- шую подготовку школ города к 
новилась на задачах предвы- новому учебному году ангарча- 
борной агитационно - массовой иам присуждено ̂ первое место 
работы.

Основополагающим звеном 
предвыборной массово - поли-

и переходящее Красное знамя 
облисполкома. По сравнению с 
первым полугодием 1960—61 
учебного года в этом учебном

тнческой работы является аги- р0д„ несколько повысилась ус- 
тация за народных кандидатов певаемость в школах, школы 
в депутаты Верховного Совета стали больше проводить массо- 
СССР. Для того, чтобы пред- вых мер0Приятий с учащимися 
выборная агитация отвечала и с родителями. Но в работе 
требованиям жизни, нужно школ еще ммого недостатков в 
умело использовать все много- дСле коммунистического воспн- 
образие форм массово - поли- тания подрастающего поколе- 
тической работы, беседы аги- мия у ,штсля классные руково- 
таторов, читки газет, лекции, дители плохо еще знают внут- 
доклады. вечера избирателен ре1(НИ̂  Мцр детей, не изучают 
и т. д Надп прямо сказать, [)х психологических особеннос- 
большая половина из А тыс. тс  ̂ желая избавиться от неус- 
агитаторов. закрепленных за Певающпх учеников. нередко 
участками, работает плохо. Аги г- беспрепятственно выдают нм 
пункты не стали центрами мае- документы для устройства на 
сово - политической работы, а раб«,Туt несмотря на возраст, 
времени до дня выборов оста- g Cp эти факты вызывают 
лось менее месяца. Парторгани- серЬезную тревогу за состояние 
зациям нужно установить по- воспитательной работы в шко- 
вседневный контроль за рабо- лах Вопросом воспитания де
той агитпунктов. тей должны заняться все обще-

ВЫРАБОТАННЫЕ парти- ственцые организации города 
ей заповеди морального и не быть безразличными к тем 
кодекса строителей родителям, которые самоустра-

коммунизма должны становнть- цЯЮТСя от воспитания детей, 
ся нормами поведения в жизни Городская партийная органи- 
советских людей уже сейчас, аацИЯ, говорит в заключение 
сегодня. Важную роль в этом донладчик, в деле коммунисти- 
призвано сыграть движение за ,,есКого воспитания трудящих- 
коммунистический труд, харак- ся имеет еще много недостат- 
терной особенностью которого ков дни объясняются тем, что 
является самовоспитание. мы не рэботаем с каждым че-

В соревновании за коммунис- ловеком в отдельности, порой 
тический труд участвуют де- не янаем, чем живут наши то- 
сятки тысяч ангарчан. Но этим варищи, учатся ли они, что чи- 
движением нужно руководить, тают, как воспитывают детей 
'иначе может получиться за- и т д.
стой. Это видно на примере После того, как XXII съезд 
коллектива энергосистемы и четко определил цели и направ- 
водоканализации строительства лення идеологической деятель- 
секретарь т. Максимов. на- ности, е« успех зависит от 
чальник т. Лещинский). уровня и размаха, от культуры

Еще в 1059 году коллектив организаторской работы. Разъ-
 .........   .................. . яснение и глубокое изучение
ЗН АМ Я КОММ УНИЗМА решений XXII съезда. новой 
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ная кампания, а основное со
держание всей идеологической 
работы на длительный период. 
Задача горкома. парткомов, 
партийных организаций — про
являть неослабную заботу о 
действенности и эффективнос
ти пропаганды н агитации, о 
том, чтобы они велись в нераз
рывной связи с практикой ком
мунистического строительства, 
помогая трудящимся города ус
пешнее выполнять производст
венные задания.

ПОСЛЕ ДОКЛАДА раз
вернулись оживленные 
прения.

Большое внимание в выступ
лениях участников пленума бы
ло уделено организации поли
тической учебы, работе обще
образовательных и специаль
ных учебных Заведений.

С тревогой говорила дирек
тор вечернего университета 
марксизма - ленинизма тов. 
Присяжная о том, что лишь 
около 65 процентов слушателей 
посещают занятия. Объясняется 
это, прежде всего, тем, что 
партийные организации, реко
мендовав товарищей для уче
бы в университете, упустили 
их из-под своего контроля. Де
ло дошло до того, что работ
ница «Гипрогазтоппрома» тов. 
Дуиленко, поступившая на фа
культет конкретной экономики 
строительства, бросила учебу в 
университете ради кружка 
кройки и шитья. Лишь до пер
вых зачетов посещал занятия и 
другой член этого коллектива 
— тов. Елисеев.

Бесконтрольность со стороны 
партийных организаций приве
ла к тому, сообщает далее тов. 
Присяжная, что многие слуша
тели имеют большую академи
ческую задолженность. Так, 
из 15 слушателей — работ
ников СМУ-7 — успевает лишь 
1, из 17 работников УПП — 2, 
из 12 работников РМЗ — 2. 
и т. д. Среди неуспевающих 
много коммунистов.

Большинство слушателей ве
чернего упнверситета-будущие 
пропагандисты. На ряде фа
культетов начато изучение ме
тодики пропагандистской рабо
ты. Но какой прок будет от 
пропагандистов, которые сей
час сами пропускают занятия.

Серьезные претензии предъя
вил городским организациям 
директор вечернего факульте
та политехнического института 
тов. Тимченко.

Нас очень тревожит наше 
будущее, говорит он. На вечер
нем факультете обучается 950

КАРЕЛЬСКАЯ АССР.
Р, Привалова вакончила 

10 й класс школы рабочей мо
лодежи. Вручение аттестата 
зрелости совпало с другим со
бытием: она вступила в ряды 
Коммунистической партии. Со
всем недавно за активное учас- 
тис в пуске комплекса 5-й бу
магоделательной машины тов. 
Приваловой вручили Почетную 
грамоту ЦК ВЛКСМ.

На снимке: Рая Привалова. 
Фото В. Хухлаева.

Фотохроника ТАСС

человек. Кроме того,занимают
ся курсы по подготовке в ин
ститут. Уже сейчас для пра
вильной организации учебного 
процесса требуется 5 — 6 тысяч 
квадратных метров площади, а 
имеем мы лишь четвертую 
часть от этого. В итоге — не
обычайная теснота в аудитори
ях. негде разместить лаборато
рии. Дело доходит до того, что 
на лекции по физике, напри
мер, нет возможности демонст
рировать студентам те или 
иные опыты в то время. как 
оборудование лежит в подвале.

В Программе партии, гово
рит в заключение тов. Тимчен
ко, поставлена задача, чтобы 
высшее образование могли по
лучить все желающие. В Ан
гарске таких очень много, и го
роду пора иметь свой ВУЗ.

Заведующий гвроио тов. 
Тахтамышев подробно остано
вился в своем выступлении на 
том, что мешает дальнейшему 
укреплению связи школы с 
жизнью, в частности, орга
низации производственного обу
чения школьников.

В этом году на предприяти
ях Города проходят практику 
около 900 учащихся. Но не вез
де это дело хорошо поставлено. 
Лишь около 30 процентов уча
щихся имеют закрепленные за 
ними рабочие места. Многие же 
являются лишь «наблюдателя
ми». А ведь в будущем учеб
ном году число учеников, про
ходящих практику на производ
стве, намного возрастет.

О необходимости создать все 
условия для повышения своих 
знаний учащимся школ рабочей 
молодежи говорила директор 
ШРМ № 2 тов. Помялова. Она 
отметила, что на ряде предпри
ятий мало интересуются учебой 
молодежи. Много неуспевающих 
и бросивших учебу на швейной 
фабрике, на строительстве. 
Плохо помогают школе рабочей 
молодежи № 2 шефы-нефтяни
ки. Хотя номиссия содействия 
школе во главе с тов. Орловым 
и создана, но в этом учебном 
году ею еще ничего не сделано.

БОЛЬШОЙ, принципиаль
ный разговор на пленуме 
состоялся о лекционной 

пропаганде.
Очень важную мысль о том. 

что наша агитационная и пропа
гандистская работа порою не 
ноент боевого, наступательного 
характера, высказал секретарь 
партнома нефтяников тов. 
Гулькович. Надо прежде всего, 
говорит он, знать, чего от нас 
ждут люди, что они хотят ус
лышать. а мы нередко идем к 
ним с тем, что у нас есть, не 
учитывая запросов аудитории. 
Сейчас, например, идет важ
нейшая политическая кампа
ния — подготовка к выборам в 
Верховный Совет СССР, а на 
агитпунктах нередко читаются 
лекции.есть ли жизнь на Мар
се и даже о том, что можно 
приготовить из кислого теста. 
Едва ли это самые актуальные 
темы. Не следует пропагандис
там уходить от разъяснения 
наиболее острых вопросов.

Ответственный секретарь го
родского отделения общества 
«Знание» тов. Садовников от
метил, что в ряде партийных 
организаций недооценивают 
лекционную пропаганду. Пар
тия учит, говорит он, что про
паганда марксизма ■ ленинизма 
должна охватить всех. Между 
тем в ряде коллективов месяца
ми не читаются лекции. В ян
варе этого года обществу «Зна
ние» не заказали ни одной 
лекции общественные организа
ции «Сибтеплоизоляцнн», це
ментного, гипсового, керамичес
кого заводов, швейной фабрики, 
СМУ-4 и ряда других предпри
ятий. Особенно слабо ведется 
пропаганда передового опыта.

Для упорядочения дела лек
ционной пропаганды, говорит 
тов. Садовников, необходимо 
создать группы членов общест
ва «Знание» на местах. Между 
тем такие группы имеются 
лишь в «Гипрогазтоппроме». 
школе № 12 а на строительст
ве.

О запущенности идеологиче
ской работы на железнодорож
ной стаивни Суховская .говорил

в своем выступлении секретер* 
парторганизации Ангарского 
участка «Востокэнергомонта- 
жа» т. Паклнн. Здесь имеются 
устаревшие лозунги. В школе 
работает 35 учителей (дирек
тор т. Полищук), но им и не 
проведено ни одной беседы о 
XXII съезде партии. Народная 
дружина состоит главным обра» 
зом из... пенсионеров.

Об опыте работы лекторской 
группы общества «Знание» на 
строительстве рассказал секре» 
тарь этой группы Тов. Верно* 
мудров. {

Секретарь парткома строи
тельства тов. Сазонов обратил 
в своем выступлении внимание 
на то, что в пропагандистской 
работе важно добиваться, что* 
бы каждый пропагандист, лек» 
тор, агитатор знал задачи, ко» 
торые коллектив должен ,ре< 
шать.

О ПЫТОМ организации ра*’ 
5оты на агитпункте поде» 
лился заведующий агита» 

ционным пунктом избирательно* 
го участна № 36-309 тов. Ер» 
шов. Большая работа проводит
ся здесь с самими агитатора
ми. За время избирательной 
кампании с ними проведено 5 
семинаров по вопросам работы 
среди населения, прочитаны им 
3 лекции. Это положительна 
сказалось в целом на агитаци
онной работе.

Секретарь парторганизация 
керамического завода тов, 
Малышев говорил о необходи
мости помочь в разрешении ря» 
да битовых нужд коллектива.

В заключение прений выстуч 
пил первый секретарь горкома 
КПСС тов. Антипов.

В области идеологической 
работы, говорит он. сделано у| 
нас немало. Об этом говорит 
хотя бы тот факт, что в горо
де учится почти каждШ вто
рой. Главное сейчас — обра
тить должное внимание на ка
чество учебы как в сети пар
тийного просвещения, так и в 
общеобразовательных школах, 
школах рабочей молодежи Я 
других.

Предстоит проделать боль
шую работу по расширению 
деятельности школ рабочей мо
лодежи. Около 30 тысяч чело
век в городе не имеют еще 
среднего образования.

Больше внимания, говорит 
далге т. Антипов, должно быть 
обращено на воспитание у лю
дей коммунистического отноше
ния к труду. Главный недоста
ток здесь в том. что многие хо
зяйственные руководители не 
считают своей обязанностью 
проводить повседневную воспи
тательную работу, полагая, что 
заниматься этим должны толь
ко общественные организации* 
Таким настроениям партийные 
организации должны дать ре
шительный отпор. Мы имеем 
возможность с помощью актива 
знать и воспитывать каждого 
человека. Надо также занять 
наступательную позицию в 
борьбе с нарушениями общест
венного порядка. Вести ее на
до начиная с бригады, смены, 
участка.

Чтобы быть хорошим воспи
тателем. каждый коммунист, 
в соответствии с Уставом пар
тии. должен заниматься повы
шением своего идейного уров
ня. Тот. кто этого не делает, 
плетется в хвосте отсталых на
строений.

Если мы к постановке идео» 
логической работы пронвим 
больше требовательности, го
ворит в заключение тов. Анти
пов, то с задачами, поставлен
ными в этой области Програм
мой партии и XXII съездом 
КПСС, успешно справимся.

По обсужденному вопросу 
пленум горкома КПСС принял 
развернутое постановление, на
правленное на дальнейшее 
улучшение идеологической ра» 
боты в городе.

Пленум решил также органи» 
звционный вопрос. в  члены 
горкома КПСС, взамен выбыв
шего из Ангарска тов. Зурабо
ва Р. С., переведен из канди
датов председатель городского 
народного суда j o b .  Бражнш 
лов И. И.



ПА РЕН Ь  БЫЛ горячий
и самолюбивый. ДОРОГОЮ СИЛЬНЫХ О тех, кто строитПоэ
тому он сказал:

, ,  — Ухожу из бригадиров.
И с завода ухож у.

Уходу Димова предшест- ~ ^ _ _
вовали вот какие события: Резко очерченное волевое ли- требует дело, мирился. Ведь закончил Баен семилет- 
его бригаде поручили осво- чо парня,вспомнил,как идут Ш естого января Баен при- ку еще до армии. К тому же
ить новый вид продукции—  Дела в его бригаде,и решил: нял новую бригаду. Он был учился он в далеком Таджи-
предварительно напряжен- справится этот человек с  но- рад, хотя и знал, что поте- кистане
ные плиты. Вот с этого-то и вым делом. ряет немало в заработной
началось. Производственный Решение Баена поддержа- плате. Верилось, что это 
план срывался. Как следст- ли и председатель заводско- гременно, что удастся вы-
вие —  заработки в бригаде го комитета Дмитрий Ва- вести бригаду из прорыва.
упали. Начали раздаваться сильевич Соловьев, и секре- _  Но это еще было не все. его воплощения в жизнь. Да тельстве^записано:’ повышать

Но не таков Муминов, что
бы отступать перед труднос
тями. Он знает, что мечтать 
мало, что мечта требует сво-

коммунизм
ботав одну смену, остается 
на другую и уходит лишь 
тогда, когда чувствует, что 
в бригаде все в порядке.

На нынешний год бригад?. 
Муминова приняла большие 
обязательства и с честью их 
выполняет. Так, в обяза-

недовольные голоса. тарь партийной организации Баен радовался, что ему и без знаний сейчас
..В  кабинет директора за- предприятия Илья Иванович представилась возможность Поэтому Муминов

плохо.

вода Леонида Анатольевича 
Матвеева вошел один из 
лучших бригадиров первого 
цеха Баен Муминов.

—  Проходи, проходи. С 
йем пришел?

Вот что, Леонид Ана-

Сидоров. С удовольствием испытать свои силы, став 
приняли весть о переходе во главе коллектива, взявше-
Баена в их бригаду и все ра- гося за трудное дело 
бочие. короткий срок освоить но-

—  Теперь дело у нас пой- вую продукцию, 
дет, —  говорили они. Для всех этих дел нужны

учиться в вечернюю школу 
в Шестой класс. И теперь

качество продукции и до- 
пошел бнться выпуска изделий пер-

в каждый вечер, вернувшись с
работы, он подолгу сидит 
над учебниками.

Муминов принял новую
Был только один недоволь- знания. Уже давно мечтает бригаду шестого января. С

тольевич. Хочу перейти во ный. Это начальник первого Баен поступить в техникум. тех П°Р прошло уже полто- обязательство
Еторой цех и взять бригаду формовочного цеха, у кото- да вот беда: с русским ела- Ц  ЦЦ  " — ---------- *--------
Димова. рого уходил хороший работ- бовато. Трудно, очень труд-

Директор взглянул на ник. Но он, понимая, что так но дается ему русский язык.

После окончания Одес
ского техникума Татьяна 
Карнакова приехала в Ан- 
/арск. Сейчас она работает 
в лаборатории по измери
тельной технике.

На нашем снимке вы ви
дите, как внимательно она 
проверяет счетчик по своим 
ирнборпш.

— Это, пожалуй, одна 
из самых лучших произ
водственниц, — рассказы
вает руководитель лаборато
рии Петр Михайлович Ря
занцев.

На снимке: Т. Карнакова.
Фото А. ЕЛФИМОВА.

С Л У Ж Б А

ра месяца. Чего же добились 
Баен и его новая бригада? 
Оправдал ли он высокое зва
ние последователя Валенти
ны Гагановой?

Уже сейчас можно с уве
ренностью сказать: «Д а* .
Ведь бригада Муминова вы
полнила производственный 
план января. А  это уже не 
малая победа.

Начальник второго формо
вочного цеха Геннадий Боч
карев подтверждает, что 
бригада уже вышла из про-

вого сорта не менее 95  про* 
центов к общему выпуску.

В декабре прошлого года 
бригадой было выпущено 
продукции первого сорта 82  
процента. В январе —  9 0 . 

В нынешнем месяце 
по качеству 

уверенно го-выполним, —  
ворит Баен.

Бригадой взяты и другие
обязательства: снизить себе
стоимость выпускаемой про
дукции, повысить дисципли
ну, искоренить случаи нару
шения техники безопасности, 
повышать свою квалифика
цию и т. д. Кроме того, 
бригада приняла на комму
нистическую сохранность все 
оборудование и механизмы 
пролета.

Дорогой поисков идут лю-
рыва и уверенно набирает ди, творческие, жаждущие 
темпы. Улучшилось качество г.наний. изыскивающие воз- 
нзделнй. Укрепилась дисцип- можности претворить мечту в 
лина. жизнь. Это дорога сильных.

Чтобы вывести коллектив это удел сильных, 
в передовые, Баен не жалеет Дорогою сильных идет и 
ни сил, ни времени. Его комсомолец Баен Муминов. 
бригада трудится в три сме- А . НЕФЁДОВ,
ны. поэтому Муминов, отра- Завод Ж БИ -2,

БЫТА У Ч Е Л О В Е К А
ИСПОРТИЛОСЬ НАСТРОЕНИЕ
О!КОНЧЕН трудовой 

день. Человек идет 
домой. Чем он хочет 

заняться сегодня? Отдох
нуть, почитать книгу, пой
ти нуда-то. Н о...вдруг у 
него на кухне прорвало 
кран.

Вечер пропал. Хорош о, 
если бы только вечер. Неред
ко вот из-за такой мелочи 
люди вынуждены тратить 
понапрасну целые дни, пор- 

4 1  тить себе нервы. 
л  Как часто еще работники 

домоуправлений бюрократи-

КОМЕДИЯ С ПЕРЕОДЕВАНИЕМ

ЕСТЬ в театральном ис
кусстве такой не сов
сем обычный вид пред

ставления. Один и тот же ар
тист выступает в самых раз
личных, порой совсем несхо
жих ролях. Чаще всего это 
Практикуется в так называе
мых комедиях с переодева
нием.

Мы не знаем, насколько 
сведущ  в театральном деле 
начальник котельной в Май- 
ске Илья Ильич Бондарев, 
но к комедиям с переодева
нием он питает особую  
страсть.

Однажды собрал Илья Иль
ич коллектив, поговорил о 
том о сем, а затем и бухнул: 
переодевайтесь!

Дальнейший разговор про
исходил, примерно, так:

— Дорогие мои соратники 
по углю и пару! Сейчас ва
ша одежда грязна и непри
глядна: залита вином, заля
пана прогулами, забрызгана 
сквернословием. Переодень
тесь, мои дорогие, в непороч
но чистую одежду ударника 
коммунистического труда. 
Безупречность нового платья 
обяжет вас хранить его в 
чистоте, и сами вы станете 
новыми людьми.

Скажем в скобках, что пла
тья было предложено менять 
не всем. В число избранных 
попали кочегары Виктор 
Скрипий, Николай Ложкин и 
Александр Усов, электрики

Холмогоров и Соловьев,золь- 
щица Кочергина.

Предложение Бондарева 
присутствующие встретили, 
по меньшей мере, недоумен
ным молчанием. Все знали, 
что большинство названных 
и напиваются сверх всякой 
нормы, и опаздывают на ра
боту, Ложкин — так и вовсе 
прогульщик, а скверносло
вие у всех в большом почете.

Но... привычка уважать 
авторитет начальника, тем 
более, что начальник внес 
свое предложение от имени 
цехкома.сыграла свою  роль. 
Промолчали, не одобрив, но 
и не возразив. Даже кандида
ты в ударники, не то поль
щенные. не то смущенные, 
тоже промолчали. Высказал
ся только один кочегар Вик
тор Скрипий.

— Не заслуживаю я этого 
звания, —  сердито поблес
кивая глазами, пробасил 
он.

—  Ну почему же ты . не за
служиваешь? —  убеждающе 
заговорил Бондарев. —  Ра
ботаешь хорошо, прогулов 
не имеешь.

— Нет. не заслуживаю,— 
упрямо твердил Виктор.

Но сколько он ни упи
рался —  один в поле не во

ин. Присвоили все-таки. И 
не только Скрипию, но и 
всем остальным.

Ну, а что дальше?
А  дальше вот что. На дру

гой день после торжества 
инженер смены Логинов на 
радостях,что в его смене ока
залось целых два ударника, 
решил «обм ы ть» это собы 
тие. Он пригласил виновни
ков торжества, вышеупомяну
тых Ложкина и Усова, к се
бе. Те, не заходя после ноч
ной смены домой, отправи
лись к своему покровителю. 
Выпили по первому стакану. 
Чуть-чуть захмелевший, а 
потому растроганный, Логи
нов,обняв своих собутыльни
ков, торжественно поклялся: 
«Я  вас всех сделаю ударни
ками!». Обещание было скре
плено новой порцией «горю 
чего».

Словом, надежды Бондаре
ва не оправдались: новые
платья не сделали новых 
людей. Что же он теперь 
будет делать? Чистить эти 
пли переодевать своих лю
дей в другую одежду?

В заключение хотелось бы 
разрешить еще один вопрос: 
а какое платье к лицу само
му Илье Ильичу? Однако не 
будем гадать. Будем наде
яться, что местный комитет 
управления энергоснабжения 
строительства сам выберет, 
такое платье к лицу Илье 
Ильичу. В. КОВЕНКО,

чески относятся к просьбам 
населения, создают ненуж
ную волокиту. Об этом го
ворят письма в редакцию.

Вот что пишет жительни
ца 75 квартала А . Рыкова: 
«В  октябре прошлого года 
на кухне и в умывальнике 
испортились краны. Мы сде
лали заявку в 4-е домоуп
равление (управляющий За
вьялов). Пришел слесарь 
Луконин, исправил кран на 
кухне, а в ванной, сназал, 
нужно заменить. И заменил. 
Только после этой замены 
вода совсем перестала течь. 
Пригласили снова. Отремон
тировал. На следующий 
день горячая вода стала 
бить струей.

Дело кончилось тем.что 
слесарь разбил раковину. 
Когда же жильцы обрати
лись к мастеру Куминову, 
тот ответил, что у них в ин
струкции нет такой статьи, 
чтобы слесари отвечали за 
разбитые раковины. Нет и 
все!

Пришлось обращаться в 
Ж КУ к главному инженеру. 
Он дал распоряжение выпи
сать раковину. В конце ян
варя ее принесли. Но в ней 
не оказалось отверстия для 
смесителя.

— Сверлите отверстие, 
мы установим, — доброже
лательно сказали слесари.

Уже кончается февраль, 
но не видно конца мытарст
вам. А в домоуправлении 
спокойны. Не обязаны мы 
раковины сверлить? Не обя
заны. По инструкции. И все 
тут.

Интересно, по какой ин
струкции они обязаны были 
разбить ее,и какая инструк
ция обязывает работников 
домоуправления №  4 пор
тить людям настроение?»

А  вот коллективное пись
мо от жителей поселка Юго- 
Восточный. «М ы  живем во 
втором доме 9-го квартала 
поселка уже не первый год.
—  пишут Михальченко, А л
химова, Давыдов и другие.
—  Но до c ifl  пор у  нас не 
решен вопрос с питьевой во
дой. В квартирах водопро
вод есть. Но вода не подве
дена, А  наружная водоко-

лонка регулярно, каждую 
зиму выходит из строя. Вот 
и нынче, с начала зимы, в 
колонке нет воды. Сколько 
раз мы обращались в шес
тое райжилотделенив —  и 
толку н щ «к о го » .

О своггс бедах пишет в 
редакцию товарищ Ж арова 
из первого квартала (дом 
Г-1, кв. 16).

«Эта иетооия тянется уже 
несколько лет. В квартире 
у меня холодно. Когда я об
ращаюсь в домоуправление 

3 -7 , приходит слесарь, регу
лирует. Но после его ухода 
в домоуправление идут со
седи из 12 квартиры, пото
му что теперь стало холодно 
у них. В ванной комнате 
нет ни воды, ни тепла. Что
бы искупать ребятишек (а у 
меня их трое, мал мала 
меньше) или постирать, я 
опять-такн должна идти на 
поклон к домоуправу: дай
те горячую воду. Но, в кон
це концов, я ведь работаю, 
дома семья, дел по горло, и 
я должна каждый рал бе
жать в домоуправление. 
Просто сил больше нет».

Из этого же квартала, 
дом Г -12 ,еще письмо.Ж иль
цы Романова и Катощиков 
пишут, что и у них также в 
квартире очень холодно.

Пора бы домоуправлению 
разрешить этот вопрос и 
обеспечить теплом кварти
ры.

Жители 55 квартала пи
шут о том, что у  них не
регулярно вывозится мусор. 
А  домоуправление №  14 не 
следит за этим.

Но часто многое зависит 
и от жильцов. В своем пись
ме житель 86  квартала Ко- 
нюков пишет, что жильцы не 
берегут свои дома. В дверях 
подъездов выбиты все стек
ла, в подвалах без конца 
бьют лампочки, часто в 
квартирах рубят дрова.

Жилье нужно беречь. И 
об отом должны заботиться 
и домоуправления, и жиль
цы.
• lUIIIIHUINIIIinil
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ЗА НЕДЕЛЮ_  И Д У Т
СРАЖЕНЬЯ:

в спортивном зале...
Д В А  ДНЯ про

должались со 
ревнования по 

спортивной гимнасти
ке на первенство 
г. Ангарска среди 
детских спортивных 
школ города. В ре
зультате первое ме
сто завоевала коман
да гимнастов детской 
спортивной школы 
(ДС111) гороно. Ей 
были вручены пере

ходящий кубок и ди
плом первой степе
ни. Второе место за
няли бы стро прогрес
сирующ ие гимнасты 
Д С Ш  «С троитель».

Интересно отме
тить, что если у юно
шей чемпионами го
рода во всех разря
дах стали ученики 
Д СШ  гороно, то ' у 
девушек все первые 
места во всех раз

рядах заняли гимна
стки ДСШ  «С трои
тель».

Чемпионом города 
по II разряду стал 
Юрий Олейников. 
Уверенно занял пер
вое место по первому 
юношескому разряду 
чемпион области Се
режа Соловьев. По 
второму юношескому 
разряду первое мес
то заняли Ю . Ма

монтов и М. Кыт- 
манов, набравшие 
одинаковую сум
му баллов. Чемпион
ка области Ольга Ко
валева и здесь была 
первой.

По первому юно
ш ескому разряду 
чемпионками города 
стали сразу двое —  
Тамара Иванова и 
Валя Черепанова. 
Среди самых юных 
участников соревно
ваний первое место 
заняла Люба Петро
ва.

Отрадно видеть, 
что многие мальчики 
и девочки крепко по
любили гимнастику. 
В соревнованиях при
няло участие более 
8 0  человек. Х о 
рошая, способная ра
стет смена!

В. П. Я РА Н Ц ЕВ .

на лыжне.

< НАД ТЕПЛОЙ РЕЧКОП»
Фотоэтюд ученика 7 класса школы № 29 Саши Волкова.

Очнулся I что
с Теплою речкой 
весна
визитную карточку 
шлет 
зиме.

Текст II. К УКЛ ОВА,

лозняк
от долгого сна 
и скинул 
с плеч своих 
снежный мех, 
прослышав,

ТАИГЕВ 
В

НГ Г ° 1 Ь й0 Х 0 ПошЯ сердцевина Тл’убоко Ф ил и пповичем ^1 До" К осуля- еДва не э £

ПРИАНГАРСКОЙ
На о х о т н и ч ь е й  т р о п еКОНЦЕ ок

тября мне с 
товарищами низ ствола обуглен, мной и Георгием

веденные широкой 
темной каймой. 

Момент упущен

представитель команды т. Те- километровой дистанции занял
рентьева не сумела обеспечить способный гонщик из «Труда»
своевременную явку команды к Никитин — его время 2:03.46.

СОРЕВНОВАНИЯ в честь моменту старта. Каковы же общие результа-
первой зимней Спарта- Уверенную победу одержали ты двухдневной борьбы. Пер-
киады народов Союза лыжницы «Труда» в гонке на вое место у команды «Труд»

ССР начались эстафетами жен- 5 км. Гонку на 15 и 30 км у (7 очков), на втором месте
щин 4x5 км и мужчин — 4x10 мужчин с результатом 3:10.14 «Строитель*, набравший 15 04-
километров. Среди женщин и 4:11.38, соответственно, так- ков, третье место заняли дина-
лервенствовала команда «Тру- же выиграли спортсмены «Тру- мовцы, получившие 22.5 очка,
да» со временем 1:31.10. Вы- да». и только на 4-м месте — про
ступившие двумя командами, Второй день соревнований шлогодний победитель СК «Ан- 
спортсменки «Строителя» про- также лидировал «Труд», толь- гара*. У него 29.5 очка, 
играли лидеру 4 минуты 23 сек. ко второе и третье места в этот л - ЛАММ,
(зачет по обеим командам), день «Строитель» теперь уже СУДЬЯ республиканской катего"- 
Третье место заняЛи лыжницы поделил с «Динамо». Следует Рин-
СК «Ангара». особо отметить ожесточенную 9  .................... .

Мужская эстафета также за- борьбу на дистанции 10 км, где 
кончилась победой «Труда» со Краснова проиграла мастеру 
временем 2:49.58. На втором спорта Севрюгиной всего лишь 
месте СК «Ангара», и третье 2 секунды. А когда гонку за- 
— у «Строителя». кончила Пантюхина из «Строи-

Поединки на трассах 5 — 10 теля», выяснилось, что она, 
ктом етров среди женщин и пройдя трассу за 44.44, улуч- 
15 -3 0  км среди мужчин на- шила время Севрюгиной на 40
чались без участия спортсме секунд. к о с у л ь  в  Осин- — ______  - _____ ___ ___ _______
нов СК «Ангара», так как Личное первое место на 30- н о ,™  выгорела —  обра- лодоренко, не даль- дев меня,уже скры-

был т я ж р т п ! , ? ш  зовалось дупло,в ко- ше как метрах в 15 £ ась 3* Деревьями,
з а т н и п о т в  и ппя т°Р °м  несколько че- — 2 0. Мы улыба- Поворачиваюсь к
'т ПРПц в я  бил и ловек может ук- ясь переглянулись, к°зленку. Набежав
чигле ' г т п р п к п п  рьггься. стрелять их, стоя на меня в упор.коз-

ЗАКОНЧИЛИСЬ соревнования по лыжам и конькам в Нам досталось под- Все эти меты на номере, не раз- ^ае”пнчал Р и” 3 бш^ил0
зачет четвертой зимней Спартакиады строительства. ниматься прямо на 6VPb и времени не Решается. ctodohv Так
Первое место по лыжам завоевали гонщики управле- крутую гору. Загон- Уменьшали красоту В ожидании коз продолжая кончать

ния производственных предприятий. Сильнейшими лыжника- щики пошли в об- и величавость, а, на- напряженно вгля- „ слегка пгшпалля
ми зарекомендовали себя Алла Пантюхина и шофер второй т;0д День был пре- оборот, вызывали дываюсь вдаль. Ус- на залнюю Horv пн
автобазы Юрий Хохрин. красен. Тихий, теп- чувство восхищения тали глаза. Дрем- «ы стоо  скпылгя в

Командное первенство по конькам за спортсменами седь- лый Светило яркое могуществом приро- лется. Вдруг, спра- „ ecv
мого строительно-монтажного управления, второе место— за солнце По склонам Ды - Кое-где попада- ва в стороне Доло-
командой «Снбэлектромонтажа». Личное первенство среди ГОрЫ и на широкой лмсь березки и оси- Доренко раздается и  не мог в него

женщин у Галины Шадриной и Марии Шашковой. рр вептннне ппглн ны. Тени деревьев — бу-ух. Бу-ух.По- выстрелить, таким
'  Ш громадные 2 0 0  -  лежали на белосне- ворачиваю сь.' ' Мет- он был беспомощ-

300-летние листвен- «н о м  покрывале. На рах в пяти прямо " ь'м и забавным.
нипы и сосны деревьях и на сне- на меня несется ко- “ оьазалось мне,

Большинство из ГУ блестели льдин- суля, а за ней, н$- словно, малыш за-
них потеряли свою  ки. искрились сне- сколько правее, коз- плакал • которого
былую стройность, жинкн. ленок. «то-то ушиб или на-
так как не один, а Гон длинный —  Невольно залюбо- нр ’ "  „  й
тысячи раз приходи- загонщиков не слы- вался косулей. н o 6 " ‘ , °  °™ и

Отделение кинопроката вы- фильм». Югославия. Фильм лось им выдержи- шно Пролетела Очень красива, гра. яля «тпйм
пускает на экраны города но- напоминает об ужасах войны и вать бури, грозы, стайка глухарей, ви- циозна сибирская ~ а

воспитывает ненависть к тем, пожары. Выдержа- димо. вспугнутых косуля. Тонкие и ■* слы ш ала.
кто пытается снова разжечь ли. уцелели, но па- загонщиками. Одна стройные ноги, уди- н помогла,
страшный пожар. мятки - метки оста- пара уселась на ли- вительно вырази- К. СЕМЯЧКИН,

Постановка фильма осуще- лись. У некоторых ственницу между тельные глаза, об- охотник.

С М О Т Р И Т Е  И З В Е Щ Е Н И Я
ПО ТЕЛЕВИЗОРУ

.и ледяной дорожке
j АКОНЧИЛИСЬ соревнования по лыжам и конькам в 
(зачет четвертой зимней Спартакиады строительства.

среди

На днях начались соревнования по пулевой стрельбе. В 
ней участвуют сто четыре стрелка из 13 команд.

НАШ А К Й Ш ж Е Д Е Л Я
вые кинокартины:

ДМИТРО ГОРИЦВИТ
Это вторая часть кинотри

логии «Кровь людская не ствлена талантливейшим 
водица» по мотивам романа жиссером Франко Шпиглицем 
Михаила Стельмаха «Большая Сценарий фильма написан мо- 
родня». Производство киносту- лодым сценаристом Зорой
дии им. А. П. Довженко. Днрнбах. Исполнители глав-

Фильм рассказывает о соци
алистическом преобразовании 
сельского хозяйства на Украи
не.

БЕЛАЯ ПРЯЖКА
Производство киностудии 

«Баррандов». Чехословакия.
В фильме рассказывается о 

борьбе с расхитителями народ
ного имущества. Его герои— 
работники госбезопасности.
Создан фильм известным чеш
ским режиссером Мартином 
Фрнчем. одним из основопо
ложников национальной чеш-

27 февраля 1962 года в зале 26 февраля в 14 часов в за- 
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 февраля горисполкома проводятся оче- ле заседаний горисполкома со-

17 00 — Телевизионный жур- редные занятия правовой шко- стоится семинар председателей
нал «Огоньки». лы. и секретарей участковых избн-

17.20 — Передача «Раэвед- Приглашаются все народные рательных комиссий.
чнкн земных богатств». заседатели городского суда, -------------------------------------------- -------

17.35 — Кинофильм «Под- председатели и члены товарн- п о п р а в к а
пильный пионерский отряд». щеских судов, народные дру-

19 00 — «Земля, 27 сентяб- жинннки и граждане,
ря 1960 года» (по страницам

В предпоследнем «в и ц е  статья 
Амбиция вопреки прдвде», опублико-

кьиги «День мира»), 28 февраля в 19 часов во „итать". “ «уст
20 05 — «Двое в пути* — ДВ0РДе культуры состоится «ю ро т. с м а р ы г и н . . . ,  и д .лее по

киноновелла Новосибирской большой спортивный вечер. тексту, 
студни телевидения. ® программе: Встреча с чем-

20.20 -  Художественный а к р Х Иике°ла^реа°там^МежДу° Зам.редактора Р. М. ВАИНЕР
фильм «Полосатый рейс». народного конкурса В. Марчен-

21.30 Концерт. ко и В. Фроловым.ской кинематографии. В числе п и,
лучших его работ «Западня», ный ролей: Душица Жегарец. 22.00 — Телевизионный шах- Демонстрация акробатичес- «ЮНОСТЬ»   Павел K o d -
«Закаленные», «Операция Б» Борис Дворник. Брянко Татич, матиый клуб. КИх  упражнений. чагин. 10. Бесхарактерный

и другие, снимал фильм один знакомые зрителю по филь- « * * * * »  »ж *ж ж *хдап«аокю с*ж »оо««ж ж лэм ж ж хж хж зисхж ж  мужчина. 11-45. 13-50 lS'iO
из старейших чешеких опера- мам «Погоня», «Большой и 18  20-05, 22-10 ’ *

5ГЬД£ “ в у д е т  в з о р в а н  НА ЭКРАНАХ КИНОТЕАТРОВ .
б° ™ ' Производство киностудии ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ -  р .м м н и и о ., 9 40 . год. Hm S T i m S, Г « 0 Д ™ 0

«Бухарест»., Румыния. Фильм Вечера на хуторе близ Днкань* С 26 февраля — Белая пряж- 18 25, 20-20, 22-15 
рассказывает о победоносном кн. 15. 17, 19. 21. ка. С 26 феврачя— Мост 6vne*

С 26 февраля — Она танце- «АПГАРА»^ — Мадемуазель взорван.
Из популярных артистов в 

в этом фильме снималась наступлении Советской Армии 
я  Смейкалова. известная зри- и освобождении Румынии от в а л а  о д н о  лето, 
телям по фильмам «Такая лю- неме|;КИх фашистов «КОМСОМОЛЕЦ
бовь», «Герои молчат*. К. МАМНЕВ. двумя за й ц а м и . И

ДЕВЯТЫЙ КРУГ директор ангарского отделения 14-10.
Производство «Ядран- кинопроката. 20 30. 22. Али

Нитуш. И . 13. 15, 17. i 9 , 21. «ПИОНЕР» — Рита. 10. 
За Для детей — Не оглядывайся, 12 45 14 30 Кнносборннк.

1855: СЫС 2 6 1( февраля—За двумя П -45. Любовь в сентябре, 
сорок зайцами. 16-15, 18, 19-45, 21-30.
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